

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## Der Prater öffnet wieder seine Türen



(kk). Endlich ist es so weit: Neben den Restaurants dürfen mit Freitag, 29. Mai, auch alle Fahrgeschäfte und Attraktionen im Prater wieder öffnen. Höchste Priorität hat dabei die Sicherheit der Besucher sowie der 1.200 Mitarbeiter. „Der Verband der Prater-Unternehmen ist aktiv geworden und hat ein bis ins kleinste Detail durchdachtes Sicherheitskonzept ausgearbeitet“, sagt Bezirksvorsteherin Uschi Lichtenegger (Grüne). Aber auch in der „neuen Normalität“ kann man im Prater Spaß haben: „Es ist wichtig, das Leben wieder zu feiern“, so Stefan Sittler-Koidl, Präsident des Wiener Praterverbands.